

*Preguntas y Respuestas
de Dios
para Su pueblo.*

Daisy Escalante

26-09-2021

1) Pregunta de Anónimo:

El bautismo que hicimos aquí en el Campamento en la fiesta de Pascua no fue correcto. Luego recibimos instrucciones específicas del Eterno a través de usted sobre cómo proceder para entrar en el pacto. Ahora entendemos que hay una luz mayor, ¿el bautismo ahora y la unción en 2019 siguen siendo válidos? ¿O tenemos que volver a hacerlo para estar justos ante el Señor hasta la fiesta de los tabernáculos?

Respuesta:

Todo bautismo o unción echa incorrectamente luego que El Eterno dictaminó los parámetros de esto queda inválido y se debe retomar el pacto con El Eterno bajo Sus instrucciones.

2) Pregunta de Anónimo:

Por favor, especifique una vez más con el mayor detalle posible cómo deben vestirse una mujer y un hombre en el culto y en público. Nos referimos específicamente a blusas de manga corta para hombre y mujer, shorts ajustados para hombre, ya sea en público o en la iglesia. ¿La forma de las faldas y vestidos de las mujeres?

Respuesta:

Ningún hombre debe estar expuesto ante su campamento y menos en la casa del Señor sin mangas o pantalones cortos y aunque sean largos que no sean ajustados. La dama no debe estar con sus mangas cortas o sin mangas ante su campamento y menos en la casa del Eterno, no debe usar escotes, ni faldas cortas o mini faldas, ni faldas ajustadas al cuerpo y así mismo tampoco trajes de igual forma. Todo debe ser decoroso ante los hombres pues somos cartas leídas y ante nuestro Soberano Dios le debemos todo nuestro respeto. Muchas damas se aferran a que deben sentirse cómodas y bonitas y no hay nada de malo en eso siempre y cuando lo que ellas llamen cómodo y bonito no deshonre a Dios y sea piedra de tropiezo para su prójimo, pues la que tal haga está trabajando arduamente en las filas del maligno.

También para el hombre debo decir que no por ser hombre no será arma de tentación al sexo opuesto y por tanto debe vestir para honrar a Dios y no su ego.

Testimonios para la iglesia tomo 1

La reforma en el vestir

Respondiendo a preguntas de muchas hermanas respecto al largo adecuado del vestido que recomienda la reforma, diría que en nuestra parte del estado de Michigan, hemos adoptado un largo uniforme de modo que el borde quede a unas 9 pulgadas (alrededor de veintitrés centímetros) del piso. Aprovecho esta oportunidad para responder estas preguntas a fin de ahorrar el tiempo requerido para contestar tantas cartas. Debí haber hablado antes, pero he esperado a ver si publicaba algo definido sobre este punto en el Health Reformer (El Reformador de la Salud). Recomendaría encarecidamente uniformidad en el largo, y diría que 9 pulgadas desde el piso están muy de acuerdo con mi punto de vista del asunto, hasta donde pueda expresarlo en pulgadas. 1TI 455.2

3) Pregunta de Hermana I:

Cuando un hombre se corta el pelo con un cortapelos, ¿lo contamos como afeitado? ¿Cómo contamos a los que tienen el pelo muy corto de menos de 1 cm?

Respuesta:

El afeitado se refiere a rasurar toda la cabeza, es decir no dejar cabello, solo se ve la piel. Hay tipos de cabello muy rizados que se deben mantener lo más corto posible en el varón, más hay otros que por no ser tan rizos se pueden dejar un poco más largo (más largo de 2-3 centímetros)

1 Corintios 11:14

4) Pregunta de Hermana I:

¿Qué debemos hacer con un hombre que aún no ha oído hablar de la luz y las revelaciones que el Señor ha hecho y quiere venir a adorar con nosotros? ¿No lo

aceptamos hasta que esté convencido y lo echemos? ¿O como? ¿Cómo haría Jesús?
¿Sacaría a un hombre así porque no entendía?

Respuesta:

Se me ha dejado saber muchas veces que nuestro lugar de refugio en las montañas no es lugar para llevar visitas, ni curiosos para ver que hacemos o como vivimos. En cada campamento debe entrar personas sólo autorizadas por Dios ya que estamos en pleno zarandeo y lamentablemente muchos de los que dicen hoy creer mañana no creen y viceversa. Las líneas se están separando rápidamente.

Esto no ha sido entendido por muchos y así dejan que a sus campamentos entre y salgan cualquiera que desee hacerlo y esto de me ha dejado saber lo usa el maligno para introducir graves problemas, desde salud hasta lo más importante lo espiritual. Muchos han echo caso y se han librado de grandes malestares, más otros no y son donde ahora mismo hay grandes problemas de trascendencia espiritual para todos. Dios pidió discreción en los movimientos y donde esto no se acate habrá graves problemas. Si el campamento es una democracia o aristocracia el hombre decidirá y por no ser omnisapiente le llegarán problemas, más si el campamento es una teocracia, doblarán rodillas para saber la voluntad De Dios si dejar entrar o no personas a su campamento. El Eterno desea que Su pueblo refleje Su carácter y por eso nos llama a las montañas para poder trabajar con nosotros. Si hay disensiones y problemas de divisiones de pensamiento. ¿Como poder llevar esto a cabo? Recordemos que como pueblo a nosotros se nos acaba el tiempo de gracia primero y luego a los que no conocen. Debemos echar voto con Dios y no hacer nada que el no autorice.

5) Pregunta de Hermana Z:

Infección de amígdalas

Respuesta:

Cuando hay infección de amígdalas el primer paso es:

- Estar 1 día de ayuno a pura agua y también agua con limón y una pizca de sal.
- Poner cataplasma de barro en el área afectada, de un grueso de 1/4 de pulgada mínimo y tiempo de duración no menos de una hora.

- Luego hacer gárgaras de agua con sal, 8 onzas con 1 cda. de sal. (esto 3-4 veces al día).
- Tomar este antibiótico

Jarabe de rábano

Ingredientes:

- 7 limones (el jugo)
- 1 cebolla morada
- 1 cabeza de ajo
- 7 rabanitos
- 1/4 taza de agua

Procedimiento: **NOTA: Nunca tomar en ayunas.**

Licuar todo y embalsar en pote de cristal y poner en la nevera y tomar 2 cdas. luego de cada comida.

- Tomar: té de Equinacea con ajo.
- La alimentación en este tratamiento:
 - Frutas no dulces sino ácidas o semi-ácidas
 - Vegetales
 - Semillas
 - Nueces
 - Germinados de leguminosas
 - Jugos verdes
- Descansar suficiente, temprano en la noche para que el cuerpo repare más rápido.
- Caminar descalza am y pm unos 20 minutos.
- Respiraciones profundas 3 veces al día, cerca de árboles.
- Hacer gárgaras de carbón 2 veces al día.
 - 6 onzas agua
 - 1/2 cdta. Carbón.

6) Pregunta de Hermana G:

Fiebre y dolor de cabeza

Respuesta:

Dolor de cabeza

- Lo primero es tomar abundante agua día y noche.
- Tomar magnesio 4 cápsulas am y pm para ir de vientre para que así la toxicidad del sistema salga rápidamente.
- Dormir suficiente en las primeras horas de la noche, esto dará fortaleza al cuerpo para que se repare más rápido.
- Compresas frías en la cabeza y poner agua caliente en los pies.

La fiebre no es una enfermedad, sino un mecanismo de defensa del cuerpo y, por tanto, se relaciona con la estimulación del sistema inmunológico, que provoca un aumento de temperatura del cuerpo a más de 38°C. Cuando una persona tiene una temperatura corporal de entre 37°C y 38°C, se dice que tiene febrícula, es decir, fiebre ligera o suave.

Por otro lado, la fiebre puede aparecer por una gripe, por una infección, una inflamación, una enfermedad, o por diversas causas relacionadas con procesos infecciosos.

- Te de Ajo caliente

El ajo caliente puede ayudar a bajar la temperatura del cuerpo, pues favorece la sudoración. En este sentido, ayuda eliminar toxinas y favorece la recuperación. Este alimento tiene un efecto antibacteriano y antifúngico, por lo que se convierte en un gran aliado del organismo para combatir las infecciones.

- Té de salvia

Colocar unas 5- hojas de salvia en una taza de agua hirviendo y dejarlas reposar durante 10 minutos.

- Jengibre

El cuerpo libera calor, y por tanto, reduce la fiebre. Esta sustancia es una antiviral natural y beneficia al sistema inmunológico. El jengibre puede beberse en una infusión o es posible hacer un baño con polvo de jengibre. Cuando la bañera esta llena, simplemente hay que añadir el polvo y aceite de jengibre y dejarlo actuar durante 10 minutos antes de tomarse un baño de 10 minutos.

- Albahaca:

Preparar una infusión con las hojas y tomarla 3 veces al día.

- Ajenjo:

Hierva con 5gr del mismo, reposar y tomar para eliminar agentes patógenos.

- Infusión de tomillo y manzanilla:

Preparar con una cucharada de ambas en secos, hervir en una taza con agua mezclando y tomar en tibio varias veces al día.

- Infusión de Neem:

5 hojas en 8 onzas agua

- Cebolla:

Pisa cebollas en rodajes con los pies descubiertos, con el objetivo de que el zumo del mismo penetre.

- Té de eucalipto

Otro tratamiento casero para bajar la fiebre es mediante el té de eucalipto, pues este posee propiedades antiinflamatorias y antisépticas que ayudan a bajar la fiebre.

Ingredientes

- 2 cucharadas de hojas de eucalipto.
- 500 ml de agua.

Modo de preparación

Colocar el agua a hervir y luego añadir las hojas de eucalipto. Después de hervida, colar y beber hasta 4 tazas al día hasta que la fiebre baje.

- Haga gárgaras de agua con sal entera 5-6 veces al día
- Bañarse con agua con sal, frotarse en la piel.
- Tomar agua con sal y limón:
 - ❖ 1 litro agua, 1 limón (el jugo) y 1 cdita. de sal.
 - ❖ Esto tomar 3 vasos diarios
- Tomar carbón 2 veces al día
 - ❖ 8 onzas por 1 cdta. De carbón
 - ❖ Recordatorio: Cada vez que se toma carbón hay que tomar abundante agua para evitar el estreñimiento.

7) Pregunta de Anónimo:

Calambres

Respuesta:

Casi todo el mundo tiene calambres musculares en algún momento, pero ciertas condiciones aumentan el riesgo y/o la intensidad de los calambres. Estos son:

- Tener los músculos de la pantorrilla tensos, lo que puede ser consecuencia de la falta de estiramiento, la inactividad o a veces la acumulación repetida de líquido (llamada edema) en la pierna.
- Deshidratación.
- Tener concentraciones bajas de electrolitos (como potasio, magnesio o calcio) en la sangre.
- Sufrir un trastorno nervioso o tener una glándula tiroidea que funciona por debajo de lo normal (hipotiroidismo).
- Tomar ciertos medicamentos o sustancias controladas.

Los niveles bajos de electrolitos pueden ser consecuencia de la administración de diuréticos, alcoholismo, algunos trastornos hormonales (endocrinos), déficit de vitamina D, o de otros procesos que causan pérdida de líquidos (y por tanto, también de electrolitos). Los niveles de electrolitos pueden estar bajos al final del embarazo.

Se pueden producir calambres poco después de la diálisis, porque la diálisis elimina exceso de líquido corporal de forma rápida, y/o reduce los niveles de electrolitos.

El endurecimiento de las arterias de las piernas (enfermedad arterial periférica) puede causar dolor en la pantorrilla durante la actividad física, como al caminar. Este dolor no es debido a una contracción muscular, como sucede en los calambres, sino al flujo inadecuado de sangre a los músculos.

Entonces que más saber y hacer:

- Comer germinado de alfalfa

Los calambres se deben a un déficit de nutrientes que hace que el músculo no trabaje bien. La alfalfa es una planta muy completa con proteínas, vitaminas y minerales que ayudan al correcto funcionamiento muscular.

- ❖ Se recomienda tomar de 3 a 5 g al día de extracto de planta, germinados o suplemento repartidos en 2 tomas.

- Castaño de Indias para la circulación

Si padeces varices, pesadez u otros problemas venosos, puede que tengas calambres. Las castañas de este árbol favorecen la circulación mejorando la oxigenación y el aporte de nutrientes a las piernas.

- ❖ Se toman de 250 a 500 mg de extracto al día, en 1 o 2 tomas. Evítalo si tomas anticoagulantes.
- Gotu kola, refuerza los tejidos.

Esta planta también mejora la circulación venosa y refuerza los tejidos elásticos ricos en colágeno (vasos sanguíneos, sistema linfático, tejido conjuntivo, etc.). Por eso es útil si los calambres son por mala circulación.

- ❖ La dosis es de 500 a 1.000 mg de extracto al día 1 o 2 meses. No conviene en caso de gastritis.
- Cola de caballo para nutrir músculos y tendones

Por su contenido en potasio, silicio y otros minerales, mejora los calambres relacionados con las deficiencias de estos nutrientes, así como la salud de los tejidos elásticos (tendones, músculos, etc.).

- ❖ Se aconseja una cucharada en decocción de 15 a 30 días. Evita en caso de insuficiencia renal.
- Magnesio.

Tiene efecto relajante sobre los calambres y contracturas. Se utiliza de 300 a 600 mg al día. Debe evitarse en caso de insuficiencia renal.

- Banana o cambur.

Rica en potasio que ayuda a la contracción muscular.

- Laurel.

agregar 10 gotas en un vaso de agua y tomar 2 veces al día.

Otro gran reconstituyente es la avena, que combate la debilidad física. Te aporta minerales (hierro, sílice, zinc, manganeso) y vitaminas.

Pruébala en decocción, toma 3 tazas al día, en tintura y extracto líquido. O bien en gel o pomada.

- Este jugo ayuda a quitar los calambres
- ❖ 1 naranja (por la vit. C)

- ❖ 1 Platano (por el potasio)
- ❖ Higo seco (por el calcio)
- ❖ Leche de almendras (por el magnesio) 1 taza

Poner almendras y frutos secos toda la noche en agua para activarlo. Botar el agua en la mañana y luego licuar todos los ingredientes con la leche de almendras por una taza de agua 12-15 almendras, licuar y hacer la leche. Yo no la cuelo, pero puede colar si desea.

Ya le añade los ingredientes anteriores y licua nuevamente y listo.

Potasio/ calcio/ magnesio/ vit. c

Son lo más importante para evitar un sin fin de enfermedades incluyendo los calambres. Esto debe estar presente en nuestra alimentación diaria.